

Rutan Balikpapan Terus Prioritaskan Kesejahteraan Warga Binaan dengan Pelayanan Kesehatan Optimal pada Hari Libur Natal

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM

Dec 25, 2023 - 15:04



Balikpapan - (25 Desember 2023) Meskipun hari Senin ini menjadi hari libur nasional, komitmen Rutan Balikpapan dalam memberikan pelayanan kesehatan optimal bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) tetap tidak surut. Klinik

Rutan Balikpapan terus menjaga kewaspadaan dan memberikan perawatan serta pengobatan kepada WBP yang ingin memeriksa kesehatan mereka.

Pelayanan kesehatan di Rutan Balikpapan tetap berjalan sepanjang waktu, bahkan pada hari libur nasional sekalipun. Empat petugas di klinik Rutan berjaga secara bergantian selama tujuh hari seminggu, memastikan bahwa setiap WBP yang memiliki keluhan kesehatan mendapatkan pelayanan yang optimal.

"Dalam upaya meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan Warga Binaan Pemasyarakatan, kami menegaskan bahwa pelayanan kesehatan kami selalu tersedia, termasuk pada hari libur nasional. Tim medis yang terlatih kami selalu siap sedia memberikan perawatan yang dibutuhkan," ungkap Kepala Rutan Balikpapan.

Pelayanan kesehatan yang diberikan melibatkan berbagai aspek, mulai dari pemeriksaan rutin, pengobatan, hingga fasilitas rawat inap. Petugas di klinik Rutan Balikpapan dilengkapi dengan peralatan medis yang memadai dan memiliki pengetahuan serta keterampilan yang diperlukan untuk memberikan perawatan yang profesional.

"Kesehatan adalah hak asasi setiap individu, tak terkecuali Warga Binaan Pemasyarakatan. Kami selalu berkomitmen untuk memberikan perawatan yang berkualitas dan memberikan yang terbaik bagi kesehatan mereka," tambah Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim.

Dengan tetap menyelenggarakan pelayanan kesehatan pada hari libur nasional, Rutan Balikpapan menunjukkan komitmennya dalam memastikan kesejahteraan dan kesehatan para WBP. Hal ini mencerminkan perhatian dan tanggung jawab Rutan Balikpapan terhadap hak-hak dasar kesehatan WBP, mendukung upaya peningkatan kualitas hidup mereka selama menjalani masa hukuman.